

# Sabbat 6 Mai 2023 : Journée spéciale de sensibilisation pour le "Renforcement du Ministère par les Réseaux Sociaux"

SERMON COMMUN

**"AFIN QUE CELUI QUI LA LIT PUISSE COURIR"**

Verset Principal : Habacuc 2 : 1, 2

## Introduction

Le livre du prophète Daniel nous parle de l'évolution rapide et de la ruée vers la technologie moderne. " Plusieurs courront çà et là ; et la connaissance sera augmentée." Cependant, Satan le perpétuel imitateur, encourage en permanence les gens à les utiliser contre le Plan de Dieu.

Il n'est pas surprenant que Jéhovah ait dit clairement avant le déluge : " Mon esprit ne restera pas à toujours dans l'homme " Gen. 6 : 3. Et malheureusement, comme il en était Durant les jours de Noé, il en sera de même aux jours où le Fils de l'Homme viendra. Toutes les formes de dégradation morale augmenteront de manière considérable. En effet, les gens se précipitent vers le mal.

Il convient de noter que le problème de Jéhovah n'est pas la technologie elle-même ou le progrès. Le problème de Jéhovah dans les derniers jours est que " Mon esprit ne restera pas à toujours dans l'homme."

Le Livre d'Habacuc, qui était prophète durant les derniers moments de l'histoire d'Israël, contient une leçon et un appel urgent pour les enfants de Dieu dans les derniers jours à travers ces questions :

## I – OÙ TE TIENS-TU ?

Habacuc 2 : 1 : "J'ÉTAIS À MON POSTE !"

Cette réponse d'Habacuc nous rappelle la question d'Isaïe : "Sentinelle, que dis-tu de la nuit ?" Plusieurs questions s'entremêlent dans l'esprit de chacun. Jésus a dit : "les hommes rendant l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre" Les précipitations de la vie, du temps, des heures, des jours, des mois et des années, tous ceux-là entraînent la confusion dans l'esprit des gens ! Voyez, quel jour de quel mois de l'année sommes-nous maintenant déjà aujourd'hui ?

Y a-t-il encore des gens qui sont à leur poste ? Y a-t-il encore des gens qui se tiennent sur la muraille ? Nous tenons-nous encore sur la muraille ?

Habacuc nous témoigne qu'il est resté en permanence à sa position (à son poste de garde).

Le terme qu'il utilise ici fait référence aux gardes qui veillent et surveillent et sont toujours prêts à donner l'avertissement lorsqu'un ennemi approche : sur la MURAILLE !

Une muraille possède une grande hauteur, elle est imposante et est construite pour notre protection. Elle est conçue pour résister aux attaques. Mais c'est sur elle aussi que sont positionnés les gardes.

J'aime cette illustration. Nous savons très bien que Jésus est notre muraille (forteresse) et notre force. C'est là où nous devrions nous tenir. Ainsi, ce n'est pas moi qui protège Jésus à travers la technologie moderne ou les méthodes humaines, mais c'est Jésus qui me pousse à rester sur mes gardes. Sur ma muraille, sur Lui qui est mon seul mur de défense !

Comprenez-vous ? Les choses humaines ne sont pas destinées à protéger Jésus ! Je n'ai pas été appelé à protéger Dieu sur Facebook, ou sur tous les autres liens ! Je n'ai pas été appelé à protéger Dieu, mais j'ai été appelé à me tenir devant Dieu. J'ai été appelé à me tenir debout sur ma muraille ! Je me tiendrai sur JÉSUS QUI EST MA MURAILLE DE PROTECTION !

Par conséquent, j'utiliserai tous les moyens de communication à ma disposition pour me tenir devant Jésus !

## **II- À QUOI T'ATTENDS TU ?**

La deuxième question est : " À quoi vous attendez-vous ?" Quand vous prenez tous ces appareils de communication dans vos mains, à quoi vous attendez-vous ? Qu'est-ce que cet appareil veut vous montrer, et de quoi va-t-il vous parler ? Qu'allez-vous demander à cet appareil et qu'est-ce que vous allez rechercher dedans ?

Habacuc 2 : 1 : " J'ATTENDRAI POUR SAVOIR CE QUE DIEU ME DIRA !"

Habacuc est en effet très différent : combien d'entre nous sommes comme lui ? Toujours à son poste sur la muraille et attendant pour savoir ce que JEHOVAH dira !

Quand une personne se trouve sur la muraille, quand JÉHOVAH lui-même est sa muraille, elle attend toujours pour converser avec Jéhovah, pour entendre ce que Jéhovah dira !

## **III- QUE FAIS-TU ?**

La dernière question est : Que devons-nous faire ? En particulier face à toutes les technologies de communication qui existent aujourd'hui ?"

Habacuc 2 : 2 : "ÉCRIS !"

C'est le programme du Seigneur lui-même que nous écrivions... Écris... Écris... tous les prophètes ont reçu cette parole. Cependant, tous les prophètes avaient reçu de Jéhovah la parole qu'ils se devaient d'écrire !

Chers jeunes, avant d'écrire sur tous nos appareils de communication... d'où viennent les messages que nous allons transmettre.

C'est la raison pour laquelle nous devons d'abord nous tenir sur la muraille, c'est la raison pour laquelle nous devons toujours nous tenir devant Jéhovah, pour rechercher et entendre ce que Jéhovah veut nous dire !

Les gardes positionnés sur la muraille n'écoutent pas leurs cœurs, ils n'agissent pas selon leurs sentiments, mais seulement selon ce qu'ils voient. Et ils informent ensuite le peuple selon les modes de procédures et les dispositions mises en place.

La Bible dit : " Et si la trompette rend un son confus, qui se préparera au combat ? " (1 Corinthiens 14 : 8).

La trompette est un outil de communication, en plus d'être un instrument de musique. Il était censé préparer les gens à la guerre, il était censé avertir du danger, mais il était aussi utilisé convoquer un rassemblement, ou pour appeler à des réjouissances.

Mais s'il est utilisé de manière incorrecte ou inadéquate, en particulier en temps de guerre, la destruction et la défaite s'ensuivront !

Écris... mais " Écris-le clairement !" L'énoncé est clair. Le Seigneur désire ardemment que nous annonçons la vérité haut et fort, de manière très claire ! Que nous écrivions des écrits clairs !

Jésus attend de nous une écriture claire, une écriture vivante, et non une écriture morte ou causant la mort !

Et il faut que nous affichions des écrits que même des gens qui courent puissent lire. Dans la note en-dessous, il dit que ceux qui le liront vont courir.

Le temps presse ! Le Seigneur est proche !

- 1- Tenons-nous sur la muraille. "Tenons-nous toujours sur Jésus !"
- 2- Utilisons tous les appareils modernes pour rechercher ce que dit Jésus, pour élever notre foi selon ce que dit la Bible.
- 3- Utilisons tous les appareils de communication pour répandre la vérité selon l'organisation mise en place dans notre Église.

Pasteur RAKOTONANDRASANA Rado  
Directeur du Département de la Communication/PARL  
Océan Indien